

... sucht das Supertalent!

AEG sucht das Supertalent , hieß es als wir die talentiertesten Schüler unserer Schule ausfindig machen wollten.

Dafür das das Projekt quasi noch in Kinderschuhen steckt war es über fast 2 Monate doch relativ erfolgreich.

Wir begannen mit Flyern und Mundpropaganda um die ersten Castings , welche innerhalb von 2 Wochen jeweils in 2 Mittagspausen stattfanden, zu verbreiten.

Zwischen aufhängen der Flyer und beginn des Castings sind 4 Wochen vergangen in denen die intressierten Teilnehmer ihre Show einüben konnten.

Nachdem die Castings abgeschlossen waren und die Spreu vom Weizen getrennt wurde hatten wir ein Viertel -, Halb - und ein Finale in dem jeweils wieder eine Gruppe die Show verlassen musste.

Schließlich und endlich haben 2 top Sängerinnen und eine geniale Pianistin die Show gewonnen und eine Aufnahme ihres eigenen Liedes in einem professionellen Tonstudio gewonnen!

Die SV hat den festen Willen diese Veranstaltung nun jährlich einzuführen.

Quelle:

<http://www.aeg-duisburg.de/index.php/menschen/sv/projektesvmenue>